



Sección Profesional.



REVISTA DEL MES

Cuando, por terminarse el mes actual, escribimos estas líneas, aún no tenemos noticias de la forma en que se ha llevado a cabo la Asamblea que los Veterinarios de Castilla la Vieja y León tenían anunciada para celebrarla en los días 14 al 16 de este mes, con el fin de constituir definitivamente la Federación Veterinaria de aquella región. Nada podemos decir, por tanto, a nuestros comprofesores, en el presente número, de lo acaecido en tan importante certamen profesional, aun cuando, desde luego, auguramos, que dado el viril y fervoroso entusiasmo con que todos los compañeros castellanos y leoneses habían acogido la idea, y sobre todo, lá admirable actividad desplegada y los meritorios trabajos efectuados por sus organizadores, habrá revestido brillantez inusitada, y sus efectos resultarán altamente beneficiosos y fructíferos para la clase en general.

Con verdadero interés aguardamos conocer detalles de este tan importante acto, donde los Veterinarios de las once pro vincias castellano-leonesas se han dado cita para formar el gran bloque profesional que, con el nombre de Federación, ha de servir para que la lucha que los Veterinarios españoles venimos sosteniendo en defensa de los derechos de nuestra clase y el engrandecimiento de nuestra ciencia, resulte más pujante, más intensa y, sobre todo, más apropiada a la consecución del triunfo que anhelamos.

Como nosotros ya tuvimos la satisfacción de dirigir un cariñoso saludo a los asambleístas reunidos en Valladolid en nombre de los Veterinarios colegiados tole-